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早春の候 宮崎県防衛協会青年部会宮崎支部会員諸兄には、恙なくお過ごしの事と拝察申

し上げます。先月末は行事が多く支部長通信の発行が遅れた言い訳を何卒お許し下さい。 

  

 ３年続いた新型コロナ騒動も漸く終わりが見え始め、５月８日からは現在の第２類から

第５類となりマスク装着も自己判断で良いらしく、我が青年部会の６０才？を超えた会員

の中には５回目の無料ワクチン接種を済ませた方もおられる事かと存じますが、今後は自

己負担ともなれば有料ワクチン接種を控える方も多いのではないかと危惧し、せめて国内

の罹患者がこれ以上増加せぬ事を祈らずにはおられません。 

 

 さて先月の自衛隊関連行事は、早々にえびの駐屯地賀詞交換会が中止となりましたが、

１４日に「高等工科学校宮崎県生徒育成会新年会」を、石原地本部長や横山最先任上級曹

長等をお招きして、３年ぶりにスカイタワーホテルで賑やかに開催致しました。 

 

 また２８日は横須賀セントラルホテルで「高等工科学校全国生徒育成会連合会創立４０

周年・山田初代会長に感謝し引き継いでいく会」を主宰し、小泉進次郞代議士や富崎学校

長を始め歴代学校長及び学校職員など、約７０名の多くの方々にご臨席頂いた次第です。 

 

 その際発起人挨拶で、私が１月１日付けを以て当会の新会長を拝命した事、またその重

責に身が縮む思いである事を率直にご報告申し上げ、私の新会長の初仕事となりました。 

 

 ところで今月１７日、３年ぶりの宮崎支部総会を開催するに当たり御来賓の方々にもお

声掛けをしたところ、藤永新田原基地司令、黒子宮崎地本部長、谷４３連隊長等からご出

席のご回答を賜り、一宮２４連隊長は調整中で、中島高畑山分屯基地司令はご欠席と承り、

議員では右松県議と川添県議がご出席との事です。 

 

 現在支部会員からは１７名の参加回答を得ており、欠席者１１名の委任状が届いており

ますが、未だ１０名の回答をお待ちしていますので、何卒早めのご回答をお願いします。 

 

 宮崎支部も平成１５年１２月１０日発足以来２０年経過し、今総会で私の支部長交代を

提案したいと考えますので、我こそはと思わん方は是非手を挙げて頂きたいと存じます。 

 

 サミュエル・ウルマンは「青春とは人生の或る期間を言うのではなく、心の様相を言う

のだ」と喝破し、これを青年と読み替えれば青年部会は永遠に不滅となるようです。(笑) 

 

 これからは WithCorona が主流となり多くの行事が再開される事かと存じますが、最低限

の自己防衛に努めながら、支部総会で皆様との交流を大いに愉しみたいと思います。 

 

                令和５年２月１日 

 

              宮崎県防衛協会 青年部会 宮崎支部長 小 倉 和 彦 


